

Effectif

Fusion Ferreux



Les salariés du secteur Fusion Ferreux sont inquiets car un bruit de couloir circulait sur la possibilité de baisser les effectifs (- 6 personnes) dans le budget 2014.

**Avant même que les travaux « nécessaires »
de la mise en place des nouveaux fours MF**

L'UNSA a été reçu par le CS du secteur qui nous a confirmé que l'effectif ne bougera pas avant le démarrage de ces fours MF.

L'UNSA saisira EXCEPTIONNELLEMENT les instances CHSCT, DP et inspection du travail dans le cas contraire.

L'équipe UNSA du 12/11/2013

L'UNSA

Le Nouveau Syndicat